Paroisses de Nivelles Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

Ces fascinantes similitudes entre Pier Giorgio Frassati et Carlo Acutis



La dévotion aux bienheureux Pier Giorgio Frassati (1901-1925) et Carlo Acutis (1991-2006) ne cesse de croître, en raison de leur canonisation attendue prochainement. Bien que la date (ou les dates) ne soient pas encore fixées, il est très probable qu'ils soient tous deux canonisés en même temps en 2025.

Les deux jeunes hommes sont particulièrement inspirants pour les jeunes croyants, car ils ont mené une vie exemplaire et se sont comportés en véritables modèles.

En regardant leurs vies de plus près, beaucoup de points communs émergent.

1° UNE FOI ET UNE DÉVOTION PROFONDES

Connu pour son profond amour de l'Eucharistie et son intense vie de prière, Pier Giorgio avait fait de sa foi la pierre angulaire de sa vie. Il assistait régulièrement à la messe, passait des heures en adoration et avait une profonde dévotion à la Sainte Vierge Marie.

Carlo avait également une dévotion remarquable à l'Eucharistie, qu'il appelait souvent son "autoroute vers le ciel". Sa foi profonde se manifestait par sa participation régulière à la messe, ses confessions fréquentes et ses efforts pour promouvoir les miracles eucharistiques sur son site Internet.

2° CHARITÉ ET SERVICE AUX AUTRES

Pier Giorgio Frassati était connu pour ses engagements caritatifs, aidant souvent les pauvres et les malades de sa communauté. Sa vie était marquée par un véritable amour pour les autres, voyant le Christ dans le visage de ceux qu'il servait. Il n'hésitait pas à donner ses chaussures si quelqu'un se trouvait dans le besoin. De même, Carlo Acutis aidait les autres, notamment en enseignant la foi à ses pairs et en participant bénévolement à une soupe populaire. Il avait à cœur de venir en aide aux marginalisés et utilisait ses compétences technologiques pour évangéliser. Il économisait de l'argent pour acheter des tentes pour les sans-abris, plutôt que de s'acheter des choses pour lui-même.

3° LA JOIE ET LA SAINTETÉ DANS LA VIE QUOTIDIENNE

Bien que né dans un milieu aisé, Pier Giorgio a vécu une vie d'une grande simplicité. Il était très apprécié pour sa joie contagieuse et son humour : il faisait beaucoup de farces très drôles et jamais méchantes. Il a vécu la sainteté dans ses activités quotidiennes, et dans son amour pour l'alpinisme.

Carlo était lui aussi connu pour son esprit joyeux et son amour de la vie. Il aimait jouer au football et aux jeux vidéo avec ses amis, il était passionné d'informatique, prouvant aussi que la sainteté se cultive dans les activités ordinaires.

4° LA VIE DE FAMILLE

Pier Giorgio est né dans une famille aisée. Malgré l'incompréhension initiale de ses parents devant sa foi si profonde et ses engagements caritatifs, il a toujours donné beaucoup d'importance à sa famille, en faisant souvent passer leurs désirs avant les siens. À la fin de sa vie, alors que sa grand-mère meurt dans la chambre voisine de la sienne, il supporte en silence sa propre maladie au point d'en taire la gravité à ses proches. Après sa mort, son père connaît une conversion puissante que beaucoup considèrent comme le premier miracle de Pier Giorgio.

Carlo Acutis avait lui aussi un sens très fort de la famille, et c'est grâce à lui que sa mère est revenue à la foi. Dès son plus jeune âge, il a montré son désir de prier et de connaître Dieu. Ses deux parents ont soutenu cette inclination et sa dévotion, ce qui a joué un rôle déterminant dans son développement spirituel.